



 **VERIGA®**
SINCE 1922

www.veriga-lesce.com





Sizes: / Größe: / Velikosti

US:	S (1 - 3.5)	M (4 - 6.5)	L (7 - 10)	XL (11 - 13)
EU:	S (33-36)	M (36-41)	L (41-44,5)	XL (45-48)

 These super-elastic crampons feature a quality twist link stainless steel chain on the sole and high quality heat treated steel points for an efficient grip. Simply put them over your footwear and tighten them with a strap. The crampons are both discreet and comfortable. Storing is easy thanks to a convenient carrying case with a belt attachment. ICE TRACK crampons are designed for snowy and icy terrain, as well as for lawn mowing on steep terrain, logging, fishing, and hunting.

► **These crampons are not suitable for extreme mountaineering.**

 Die super-elastischen Steigeisen verfügen über eine hochwertige Edelstahlkette mit gedrehten Gliedern auf der Sohle. Die Zacken bestehen aus einem hochwertigen wärmebehandelten Stahl, wodurch ein optimaler Griff gesichert wird. Stellen Sie die Steigeisen einfach über Ihre Schuhe ein und befestigen Sie sie mit einem Band. Die Steigeisen sind unauffällig und bequem. Sie können in einer praktischen Tasche aufbewahrt werden, die einfach am Gürtel zu befestigen ist. Die ICE TRACK Steigeisen eignen sich sowohl für die Verwendung auf den verschneiten und vereisten Geländen als auch für das Rasenmähen auf Steilhängen, bei den Holzarbeiten, Fischerei und bei der Jagd.

► **Die Steigeisen eignen sich nicht für das Hochgebirge.**

 Superelastične dereze imajo na podplatu kakovostno sukano členasto verigo iz nerjavečega jekla, zobje pa so izdelani iz visokokakovostnega toplotno obdelanega jekla, kar zagotavlja učinkovit oprijem. Preprosto jih nataknete čez čevlji in pritrdite s pasom. So neopazne in udobne. Shranite jih lahko v priročni torbici z možnostjo pritrditve na pas. Dereze ICE TRACK so namenjene uporabi tako na zasneženih in poledenelih površinah kot tudi pri košnji trave na strmih pobočjih, v gozdarstvu, ribištvu in lovstvu.

► **Dereze niso primerne za visokogorje.**



Sizes: / Größe: / Velikosti

	S		M		L		XL		XXL
US:	W 2 - 5.5	W 5.5 - 8	W 2 - 5.5	M 7 - 11	W 5.5 - 8	M 11.5-14.5	M 7 - 11	M 11.5-14.5	
EU:	33 - 36	36 - 41	33 - 36	41 - 44,5	36 - 41	45 - 48	41 - 44,5	45 - 48	



These elastic crampons feature a stainless steel chain on the sole and a special, horseshoe-shaped, 14-point plate, made entirely of noble heat treated steel, providing an efficient grip. Simply put them over your footwear and tighten them with a strap. The crampons are both discreet and comfortable. Storing is easy thanks to a convenient carrying case, equipped with a karabiner and a belt attachment. MOUNT TRACK crampons are designed for use on snowy and icy terrain by more demanding hikers and mountaineers.

› These crampons are not suitable for extreme mountaineering.



Die elastischen Steigeisen haben eine Edelstahlkette auf der Sohle und ein spezielles 14-zackigen geschmiedeten hufeisenförmigen Unterteil, der ganz aus dem wärmebehandelten Edelstahl hergestellt wird und gewährleistet einen optimalen Griff. Stellen Sie die Steigeisen einfach über Ihre Schuhe ein und befestigen Sie sie mit einem Band. Die Steigeisen sind unauffällig und bequem. Sie können in einer praktischen Tasche aufbewahrt werden, die mit einem Karabiner einfach am Gürtel zu befestigen ist. Die MOUNT TRACK Steigeisen eignen sich für die anspruchsvollen Wanderer und Bergsteiger und sind auf den verschneiten und vereisten Geländen zu verwenden.

› Die Steigeisen eignen sich nicht für das Hochgebirge.



Elastične dereze imajo na podplatu verigo iz nerjavečega jekla in poseben 14-zobi kovani spodnji del v obliki podkve, ki je v celoti izdelan iz plemenitega toplotno obdelanega jekla, kar zagotavlja učinkovit oprijem. Preprosto jih nataknete čez čevlje in pritrdite s pasom. So neopazne in udobne. Shranite jih lahko v priročni torbici, ki je opremljena s karabinom in zanko za namestitev na pas. Dereze MOUNT TRACK so namenjene bolj zahtevnim pohodnikom in planincem za uporabo na zasneženih in poledenelih površinah.

› Dereze niso primerne za visokogorje.



Sizes: / Größe: / Velikosti

US:	S (1 - 3.5)	M (4 - 6.5)	L (7 - 10)	XL (11 - 13)
EU:	S (33-36)	M (36-41)	L (41-44,5)	XL (45-48)



The PRO TRACK crampons are designed for professional use in a fast-paced environment with rapidly changing terrain – from ice to snow, tree roots, industrial grounds, and highly resistant pavement. Specifically designed points ensure excellent grip, while simultaneously reducing the risk of getting stuck in various grates, metal stairs and other industrial surfaces. The large amount of micro-points reduces wear on industrial grounds while at the same time ensuring optimum grip on ice.

› **These crampons are not suitable for extreme mountaineering.**



Von Eis bis Schnee, Wurzeln, Industrieböden und hochbeständig Pflaster – die PRO TRACK Steigeisen sind für professionellen Einsatz auf schnell wechselnde Gelände geeignet. Speziell entwickelnde Zacken sorgen für eine hervorragende Griff und verringern gleichzeitig die Möglichkeit, sich in verschiedene Gitterroste, Metalltreppen und andere industrielle Oberfläche zu verhaken. Die große Menge der Mikro Zacken reduziert den Verschleiß industrieller Oberflächen und gewährleistet gleichzeitig eine optimale Haftung auf Eis.

› **Die Steigeisen eignen sich nicht für das Hochgebirge.**



Dereze PRO TRACK za profesionalno uporabo v okoljih, kjer se hitro menjajo različne podlage: od ledu, preko snega, korenin dreves do industrijskih podov in visoko odpornih notranjih tlakov. Posebna izvedba zob zagotavlja dober oprijem, obenem pa zmanjšuje možnost zatikanja na rešetkah, kovinskih stopnicah in drugih industrijskih površinah. Veliko število mikrozobcev zmanjšuje obrabo tal v industrijskem okolju, obenem pa zagotavlja optimalen oprijem na ledu.

› **Dereze niso primerne za visokogorje.**



Sizes: / Größe: / Velikosti

US:	M (4,5 - 7.5)	L (8 - 10.5)	XL (11 - 14)
EU:	M (36-41)	L (41-44,5)	XL (45-48)

 Ultra-light sport crampons RUN LIGHT are aimed at outdoor runners who like to run on a snowy and icy terrains. The crampons are meant for professional runners and also for ones that run just for recreation. Special jagged spikes provide for an aggressive grip and are made of heated high quality steel. The silicone rubber and the jagged spikes are fasten together with a thin wire rope, which gives the crampons good stability and lightness during the activities. The tight fit is guaranteed thank to silicone rubber, which prevents movement and slippage from the sole of the footwear. The good stability is guaranteed also during descending or running downhill. The crampons weight only 250 g. Attachment is easy, and you can store them in a convenient belt case that features a cell phone and bottle pocket.

► **These crampons are not suitable for extreme mountaineering.**

 Die RUN TRACK Steigeisen sind für Läufer, die sich gerne sicher auf den verschneiten und vereisten Geländen fühlen, geeignet. Sie sind mit speziellen Zacken ausgestattet, die einen aggressiven Griff gewährleisten. Stärke und Beständigkeit wird durch eine geschweißte Kette mit gedrehten Gliedern gesichert. Sie ist an Silikongummi befestigt und liegt eng am Schuh an, sodass die Steigeisen nicht von der Sohle des Schuhs bewegen bzw. schlupfen können. Die Form des Fersenbereichs verhindert Rutschen und gewährleistet Stabilität beim Abstieg oder Bergablaufen. Die Steigeisen sind sowohl für joggen als auch für sprinten geeignet. Die Befestigung ist einfach und Sie können Sie in einer praktischen Gürteltasche mit Handy- und Flaschenfach aufbewahren.

► **Die Steigeisen eignen sich nicht für das Hochgebirge.**

 Dereze RUN TRACK so namenjene tekačem na zasneženih in poledenelih površinah v naravi. Opremljene so s posebnimi nazobčanimi konicami, ki ponujajo agresiven oprijem. Varjena sukana veriga zagotavlja trdnost in obstojnost. Pritrjena je na silikonsko gumo, ki se tesno prilega čevlju in preprečuje premikanje in zdrs dereze s podplata. Oblika petnega dela preprečuje zdrs in zagotavlja stabilnost tudi pri spustu in teku po hribu navzdol. Dereze so primerne tako za lahek kot hiter tek. Namestitvev je enostavna, shranite pa jih lahko v priročni torbici s prostorom za prenosni telefon ter bidon, pripeti okrog pasu.

► **Dereze niso primerne za visokogorje.**



Sizes: / Größe: / Velikosti

US:	M (4,5 - 7.5)	L (8 - 10)	XL (10.5 - 14)
EU:	M (36-41)	L (41-44)	XL (44-48)

 RUN TRACK crampons are aimed at outdoor runners, who like to feel safe on snowy and icy terrains. Special jagged spikes provide for an aggressive grip, while a welded twist link chains ensures strength and durability. A tight fit is guaranteed thanks to silicone rubber, which prevents movement and slippage from the sole of the footwear. The heel section is designed to help prevent skidding and ensures good stability even during descending or running downhill. The crampons are suitable for any type of running, from jogging to sprinting. Attachment is easy, and you can store them in a convenient belt case that features a cell phone and bottle pocket.

► **These crampons are not suitable for extreme mountaineering.**

 Die ultraleichten Sport-Steigeisen RUN LIGHT sind für das Laufen in der Natur über verschneite, vereiste und aufgeweichte Flächen gedacht. Sie eignen sich daher sowohl für Spitzenläufer als auch für Freizeitsportler. Sie sind mit Spitzen mit winzigen Zähnen ausgestattet, die aus hochwertigem, warm bearbeitetem Stahl hergestellt sind, was guten Grip auf allen Oberflächen gewährleistet. Der Silikongummi und die gezahnten Spitzen sind durch Stahlseile verbunden, was den Steigeisen den Vorzug der Leichtigkeit beim Tragen verschafft. Sie wiegen nur 250 g. Sie werden einfach über die Sportschuhe gezogen und mit einem Gurt befestigt. Sie können in einer praktischen Gürteltasche mit Zusatztasche für eine Wasserflasche aufbewahrt werden. Sie liegen eng an den Schuhen an, wodurch ein Bewegen und Wegrutschen des Steigeisens von der Sohle verhindert wird. Die Ausführung sorgt für die Stabilität des Läufers beim Laufen auf dem Berg sowie beim leichten Abstieg oder beim schnellen Bergablauf.

► **Die Steigeisen eignen sich nicht für das Hochgebirge.**

 Športne ultra lahke dereze RUN LIGHT so namenjene za tek v naravi po zasneženih, poledenelih in razmočenih površinah. Namenjene so tako vrhunskim tekačem kot rekreativcem. Opremljene so s konicami z mini zobci, ki so izdelani iz visoko kakovostnega toplotno obdelanega jekla, kar zagotavlja oprijem na vseh površinah. Silikonsko gumo in nazobčane konice povezujejo jeklenice, kar derezam daje odliko lahkotnosti nošenja. Tehtajo le 250 g. Nadenete jih preprosto čez športne čevlje in pritrdite s pasom. Shranite jih v priložni torbici za okrog pasu z dodanim žepkom za plastenko z vodo. Tesno prilagajanje čevlju preprečuje premikanje in zdrs dereze s podplata. Izvedba zagotavlja stabilnost tekača pri teku na hrib kot tudi pri lahkotnem sestopu ali spustu v hitrem teku s hribnavzdol.

► **Dereze niso primerne za visokogorje.**



Sizes: / Größe: / Velikosti

US:	M (4 - 8)	L (8.5 - 12)
EU:	M (35-41)	L (40-47)



URBAN STEP are incredibly lightweight crampons, designed for walking on snowy and icy streets. Thanks to a special twist link chain, they can also be used indoors without damaging any precious floors. They are small and discrete, and therefore suitable for any footwear.

Attachment is easy, and you can store them in a handy, attractively designed carrying case.

› **These crampons are not suitable for extreme mountaineering.**



Die URBAN STEP Steigeisen sind sehr leicht und eignen sich für das Wandern auf den verschneiten und vereisten Straßen. Eine spezielle Kette mit gedrehten Gliedern ermöglicht sorgenfreie Verwendung auch drinnen, ohne dass Sie den Boden beschädigen. Die Steigeisen sind klein und unauffällig und so für jeden Schuhtyp geeignet.

Die Befestigung der Steigeisen ist einfach und Sie können sie in einer praktischen und attraktiven Tasche aufbewahren.

› **Die Steigeisen eignen sich nicht für das Hochgebirge.**



Dereze URBAN STEP so izredno lahke, namenjene hoji na zasneženih in poledenelih mestnih ulicah. Sukana veriga omogoča uporabo tudi na trdih notranjih površinah brez strahu, da bi poškodovali tla. So majhne in neopazne ter zato primerne za vsak čevlj.

Namestitvev je enostavna, shranite pa jih lahko v majhni in privlačno oblikovani priručni torbici..

› **Dereze niso primerne za visokogorje.**



Sizes: / Größe: / Velikosti

US:	M (4 - 8)	L (8.5 - 12)
EU:	M (35-41)	L (40-47)



GRIP STEP crampons are designed for walking on snowy and icy streets. These crampons feature special spikes for an efficient grip. They are small and discrete, and therefore suitable for any footwear.

Attachment is easy, and you can store them in a handy, attractively designed carrying case.

› **These crampons are not suitable for extreme mountaineering.**



Die GRIP STEP Steigeisen eignen sich für das Wandern auf den verschneiten und vereisten Straßen. Sie sind mit speziellen Zacken ausgestattet, die einen optimalen Griff gewährleisten. Die Steigeisen sind klein und unauffällig und so für jeden Schuhtyp geeignet.

Die Befestigung der Steigeisen ist einfach und Sie können sie in einer praktischen und attraktiven Tasche aufbewahren.

› **Die Steigeisen eignen sich nicht für das Hochgebirge.**



Dereze GRIP STEP so namenjene hoji na zasneženih in poledenelih mestnih ulicah. Opremljene so s posebnimi konicami za dober oprijem. So majhne in neopazne ter zato primerne za vsak čevlj.

Namestitev je enostavna, shranite pa jih lahko v majhni in privlačno oblikovani priložni torbici.

› **Dereze niso primerne za visokogorje.**

33912 | NP-20



Hiking backpack with volume of 20 l, made of waterproof material. This backpack is perfect for different sport activities.

- Air zone back system for added comfort and breathability
- Side compression straps for better stability
- Built in rain cover
- Large side pockets
- Special pocket for your headphones
- Reflective elements



Wanderrucksack mit Volumen von 20 l ist gemacht von wasserdicht material. Der Rucksack ist perfekt für Tageswanderung und Bergturen.

- Ergonomische Aircomfort Fellite System
- Hüftpads und Schulterträger mit Soft Air Mesh Bezug
- Extra Regenschutz überzug
- Speziell Inner Tasche für Kopfhörer
- Reflektierende Elemente für mehr Sicherheit



Pohodni nahrbtnik s prostornino 20 l, narejen iz nepremočljivega materiala. Primeren za različne športne aktivnosti.

- Anatomsko oblikovano hrbtnišče Aircomfort FlexLiet,
- stranski bočni pasovi,
- snemljiva prevleka za dež,
- veliko prostora za shranjevanje,
- luknjice za slušalke.

33911 | NT-7



Running backpack with volume of 7 l, made of waterproof material. This backpack is perfect for shorter hikes and running trips.

- 3D air mesh shoulder straps
- 2 adjustable belts
- Inside and outside pockets
- Special pocket for your headphones
- Reflective elements
- Bladder compatible



Der **Trail Running Rucksack** mit 5 l platz ist gemacht von Wasserdicht material. Der Rucksack ist ideal für kurzen Hikes oder Trainingsläufen.

- 3D- Air Mesch Schultergurt
- Regulierbarer Bauchgurt zur Fixierung
- Reflektierende Elemente für mehr Sicherheit
- Hauptfache mit innere Tasche für Kopfhörer
- Trinkblase



Tekaški nahrbtnik s prostornino 5 l, narejen iz nepremočljivega materiala, idealen za tek ter krajše ture v gore.

- Prilagodljivi paščki na prsnem košu ter v predelu pasu,
- zunanji in notranji žep z žepkom za slušalke,
- odsevni elementi,
- možnost dokupa 2 litrskega meha za vodo.

33913 | NTM-7

With water bladder
Mit Trinkblase
Z mehcom za vodo

33908 | PPC



Very light **Carbon Trekking Poles**, 3 section telescopic design with quick lock system. The poles are made from 100% carbon and are suitable for hiking and mountaineering.

- Lightweight, EVA foam grip with breathable, moisture wicking grip
- Three-section telescopic design with quick lock system
- Carbon fiber construction
- Stopper basket with shaft catcher to secure folded sections
- Added storage bag



Sehr leicht 100% **Carbon Trekkingstöcke/Wanderstöcke** mit SuperLock-Verstellsystem. Für Bergwanderungen, Hochtouren oder ausgedehnte Trekkingtouren.

- Ergonomischer Eva Griff mit Verlängerung
- Quick Lock Verstellsystem
- Carbon material
- Schnee Teller 50 mm
- Gepäckaufbewahrung



Izredno lahke **karbonske pohodniške palice** (230 g) dvodelne pohodniške palice narejene iz 100 % karbona, primerne za pohodništvo in gornišтво.

- Anatomski ročaj iz Eva pene,
- sistem Quick lock, za hitro nastavljanje,
- podložena zanka za roke,
- krpljica širine 50mm,
- priročna torbica za shranjevanje.

33909 | RZT



Running Gloves Veriga are a perfect choice for running, hiking, biking and walks in a cold weather. Because of their thin windproof material the gloves can be used also as under gloves for a better protection.

- Thin windproof material
- Touch screen material
- Reflective elements and inside pocket



Veriga Lauf-Handschuhe sind ein ideal Option für laufen, Radfahren und Wandern. Diese Handschuhe können Sie auch wie unter-handschuhe nutzen wenn Sie eine extra Protektion brauchen.

- Leicht und Elastischen
- Windstopper Technologie
- Spezielles Material an Zeigefinger zur Bedienung von Smartphones
- Mit reflektierenden Elemente
- Unisex



Športne rokavice Veriga so idealna izbira za tek, pohodništvo, kolesarjenje ter sprehode v hladnem vremenu. Uporabljajo pa se lahko tudi kot podrokavice za dodatno zaščito proti mrazu.

- Tanke, lahke in raztegljive rokavice Veriga,
- odporne proti vetru,
- z možnostjo uporabe ekrana na dotik,
- z odsevnimi elementi ter notranjim žepkom,
- unisex.



**CITY
TRACK**



VERIGA K.F., D.O.O.

Alpska cesta 43
SI - 4248 Lesce
Slovenia, EU

T.: +386 (0)4 537 09 00
F.: +386 (0)4 537 09 33
E.: info@veriga-lesce.com

www.veriga-lesce.com